

Quelques réflexions sur le bénévole

Le BENEVOLE (actinus benevolus) est un être rangé parmi les mammifères de l'ordre des primates, caractérisé par un cerveau normal et sa position verticale.

Les BENEVOLES se rassemblent suite à un appel téléphonique ou à une note appelée convocation.

On les rencontre dans des associations ou aussi en petits groupes, dans des endroits divers, quelques fois à des heures tardives, les cheveux en bataille, l'oeil hagard, en discussion animée mais ferme sur la façon qu'il faut adopter pour l'animation et l'organisation d'une manifestation ou d'une festivité qui pourrait rapporter des recettes supplémentaires, soit pour boucler le budget ou offrir certains avantages aux membres de l'organisation.

Malheureusement, le BENEVOLE a un ennemi héréditaire appelé populairement le " Y A Q U A " et dont les origines n'ont pu être clairement établies à ce jour. Le "Y A Q U A" fait partie du même ordre des primates que le BENEVOLE, mais il se caractérise par un cerveau très petit qui restreint son vocabulaire et dont l'expression favorite est "Y'A QU'A", ce qui lui a valu son nom.

Le "Y A Q U A" fait partie de la cité anonyme dans laquelle il s'abrite et il vit dans l'attente. Il attend souvent le moment où le BENEVOLE commettra la faute, soit l'oubli, soit l'erreur pour, telle une vipère, bondir et lancer son venin qui atteindra le BENEVOLE et lui inoculera le virus de la maladie "découragement".

Cette maladie peut être très grave et alors on verra apparaître rapidement les premiers symptômes. Le BENEVOLE s'absentera de plus en plus des réunions, il montrera un intérêt croissant pour son jardin et un attrait de plus en plus vif pour ses pantoufles, un bon fauteuil et la télévision, et il aura même un sourire attendri devant une canne à pêche.

Il n'est pas impossible que les BENEVOLES décimés par cette maladie risquent de disparaître et de se retrouver dans des réserves ou dans un zoo, où comme on le sait les animaux enfermés ont du mal à se reproduire.

Alors les " Y A Q U A ", avec leur petit cerveau et leur grande langue, s'ennuieront et payeront pour venir contempler les BENEVOLES et peut-être leur apporter quelques friandises en se rappelant avec nostalgie le temps où le BENEVOLE abondait et on pouvait le traquer sans contrainte...